

Callejas Arroyo es una rémora del sistema, prototipo de lo que Veracruz repudió en las elecciones: Yunes Linares.

[vc_row][vc_column][vc_column_text]**Por: La Redacción. 14/07/2016**

Compartimos un fragmento del mensaje Miguel Ángel Yunes Linares, emitido desde su *Casa de Transición*.

Yunes Linares afirma que el 14 de julio “Javier Duarte y un grupo de diputados darán una puñalada por la espalda al pueblo de Veracruz al destinar 1,500 millones de pesos anuales en sueldos de miles de aviadores, en lugar de invertirlo en beneficio de los que menos tienen. Esto dejará sin recursos al Estado para mejorar la seguridad pública, no habrá recursos para comprar medicamentos, ni para obra pública.” Los invitamos a ver el vídeo que aparece a continuación.

[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row][vc_row][vc_column width="1/1?"][vc_video link="https://youtu.be/3EKaLR0yvVQ"][/vc_column][/vc_row]

Fecha de creación

2016/07/14